



'No estamos muy confiados' en que AMLO cambiará a México: Fitch

James McCormack, jefe de Calificaciones, explicó que indicadores del Banco Mundial, así como los de corrupción y rendición de cuentas fueron los factores que motivaron la baja en la calificación de deuda

18 de junio de 2019

Fitch Ratings “no está muy confiado” en que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador pueda cambiar la situación en la que vive México, expresó James McCormack, jefe de Calificaciones Soberanas de la agencia calificadora.

El directivo explicó que indicadores de gobernanza del Banco Mundial, así como los de corrupción, rendición de cuentas y Estado de Derecho, fueron los factores que motivaron la baja en la calificación de la deuda de México.

Si creyéramos que el nuevo Gobierno va a tomar estos temas y darle un cauce diferente, podríamos ajustar los números, pero no estamos 100 por ciento confiados de que eso va a suceder. Si confiamos de más podemos, entonces descontar los números del Banco Mundial y decir que aún no se han actualizado a la nueva realidad, pero ahora estamos tomando los datos del Banco Mundial”, señaló McCormack en el Foro Anual de Fitch Ratings México,

Además, explicó que la reciente baja en la calificación del Soberano de México a ‘BBB’ desde ‘BBB+’ fue porque su modelo sacó las debilidades estructurales de gobernanza, que es particularmente baja para México y para toda Latinoamérica.

«México sobresale, es débil y no parece que hoy vaya mejorando”, agregó.

Precisó que en temas como corrupción y Estado de derecho, el país se ve bajo, débil, y no ha habido mejora en los últimos años, por lo cual “la gobernanza es todo un desafío para México para las calificaciones”.

“La corrupción está mal, y en el Estado de derecho tampoco le va muy bien a México en el contexto latinoamericano, esto baja las calificaciones de gobernanza”, insistió.

McCormack aclaró que Fitch no espera cambiar pronto la calificación soberana de México, tras haberla bajado el 5 de junio pasado a ‘BBB’ de ‘BBB+’.

Apuntó que si bien el alto endeudamiento de Petróleos Mexicanos (Pemex) tendrá un impacto en las finanzas públicas del país y representa un desafío fiscal, este factor ya está incorporado en la rebaja a la nota soberana de México.

El director global de calificaciones soberanas de Fitch Ratings aseguró que otro desafío de México es el débil desempeño económico en los últimos años; “este es un gran desafío para la nueva administración”